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着こなしセミナー みんなの感想より 
１組 男子 

 ぼくはなぜ制服を着るのかわからなかったけど、今

日、「安全のため」「どこの中学校なのかわかるため」と

わかったのでよかったです。特に、犯罪があそこまで減

ったことにはとても驚きました。外観が第一印象の５

５％も占めるということも驚きでした。第一印象の話の

内容は７％というのは「少な！」と思いました。しかも

たった３秒で決まってしまうのは恐ろしいなと思いま

した。制服にこんなにも意味があるんだなとわかってよ

かったです。これまで制服がごわごわしていていやだっ

たけど、この話を聞いてよくわかりました。ありがとうございました。 

１組 女子 

 今日の着こなしセミナーで１番心に残ったことは、面接での評価のことです。私は面接で

ＯＫをもらえる人は、話をするときの内容がいい人や、仕事ができる人、頭がよい人だと思

っていました。でも、身だしなみが整っている人もＯＫがもらえるんだと聞いて、それなら

私にも努力をすればできるんじゃないかなと感じました。もう１つは制服の役割がとても多

かったことです。今まで、なぜ制服じゃないとダメなのか考えていたけど、今日の話を聞い

て、制服を着る意味を知りました。これからは、正しい着方ができる身だしなみの整った人

になりたいです。今日の着こなしセミナーはとても勉強になりました。お話をしてくださっ

た先生に感謝の気持ちでいっぱいです。 

２組 男子 

 まず、人は第一印象が大切だということを知りました。今までは話の内容が大事だと思っ

ていたけど、セミナーを通じて、人は第一印象が大切だと思いました。制服にもジャンルが

あって、その中でも、オフィシャルウェアーというものだとは知らなかったので驚きました。

これからは着こなしセミナーで学んだことを活かしていきたいし、清潔でいい人になれるよ

う頑張っていきたいです。 

２組 女子 

 中学校で初めてセーラー服を着て、「どうして制服を着るのか」と友達と話すぐらい不思議

に思っていました。でも、今日の着こなしセミナーで、制服のことについて聞いていたとき、

わからなかったことがわかったので、とても勉強になりました。制服のいいかげんな着方で、

印象が、自分だけでなく中学校や友達までも悪くなって

しまうのはびっくりしました。一人一人が意識しないと

いけないなと思いました。これから夏服になるので、夏

服になっても今日言われたことを忘れないようにして、

３年生になったときや、社会に出るとき、いい印象を与

えたりマナーが守れたりしたいです。ＴＰＯをしっかり

考えて服を着たいです。 

 

みんなで花を咲かせよう 


